

## **ABSTRAK**

### **PENGARUH MOTIVASI KEWIRAUSAHAAN DAN KETERAMPILAN KEWIRAUSAHAAN TERHADAP KEBERHASILAN USAHA PADA KULINER MALAM DI KELURAHAN OESAPA KOTA KUPANG**

Kemampuan seseorang untuk melakukan suatu kegiatan khusus merupakan sebuah keterampilan tersendiri, sedangkan perilaku yaitu sikap yang ditunjukkan ketika seseorang berinteraksi dengan lingkungan disekitarnya. Keterampilan bisa digunakan untuk mengendalikan perilaku, dan bagaimana cara orang dalam memandang dunia dipengaruhi oleh sikapnya sendiri. Adapun beberapa sikap dari aspek kognitif (persepsi, pengetahuan, kepercayaan), aspek afektif (perasaan, emosi), aspek konatif (perilaku berupa tindakan). Seorang karyawan atau pekerja yang memiliki kemampuan kerja yang baik dapat mempercepat pencapaian tujuan di perusahaan ataupun organisasi yang dipilih menjadi wadah dalam menyalurkan kemampuannya. Namun sebaliknya, pegawai yang tidak terampil akan memperlambat tujuan organisasi ataupun perusahaan. Karyawan atau pegawai baru yang tentunya dengan tugas baru, sangat diperlukan tambahan kemampuan guna pelaksanaan tugas-tugas yang dibebankan kepadanya. menurut Iskandar dan Safrianto (2020) keterampilan wirausaha bisa dimiliki oleh seseorang yang berniat menjadi pelaku usaha. Wirausaha harus siap untuk menghadapi berbagai ancaman dan risiko yang ditimbulkan oleh pesaing. Maka dari itu keberhasilan dalam mengembangkan sebuah usaha tidak terlepas dari peran penting wirausaha tersebut dalam memanfaatkan keterampilan bisnisnya. Beberapa faktor yang mempengaruhi keberhasilan tersebut adalah motivasi berwirausaha yang ada dalam diri wirausaha dan ketrampilan berwirausaha dalam berpikir dan bertindak sehingga setiap wirausaha mampu secara maksimal memanfaatkan keterampilan yang ada pada dirinya tersebut untuk keberhasilan usaha. Menurut Suryana (2013: 7) menyatakan, bahwa wirausaha yang sukses pada umumnya ialah mereka yang memiliki kompetensi, yaitu seseorang yang memiliki ilmu pengetahuan, keterampilan dan kualitas individu untuk melaksanakan pekerjaan atau kegiatan. Berdasarkan dari permasalahan yang diuraikan diatas, maka terdapat dua rujukan penelitian, maka saya tertarik untuk menulis dengan judul yang sama “Pengaruh Motivasi Kewirausahaan Dan Keterampilan Kewirausahaan

Terhadap Keberhasilan Usaha Pada Kuliner Malam Di Kelurahan Oesapa Kota Kupang”. Populasi dalam penelitian ini adalah jumlah seluruh termotivasi berwirausaha dan keterampilan berwirausaha yang berjumlah 62 orang Pengusaha. Penentuan sampel penelitian dilakukan secara bertahap. Sampel dalam penelitian ini adalah sebanyak 30 (persamaan 2), hal ini dilakkan untuk mempermudah dalam pengolahan data dan untuk hasil pengujian yang lebih baik. Pada tahap analisis ini, peneliti menggunakan analisis regresi linear berganda untuk mengetahui pengaruh dari masing-masing variable independen dan variabel dependen. Berdasarkan hasil analisis dapat diketahui Secara parsial motivasi berwirausaha dan ketrampilan berwirausaha positif dan signifikan terhadap keberhasilan usahapara pengusaha UMKM kuliner malam di Kelurahan Oesapa Kota Kupang. Secara simultan motivasi berwirausaha dan ketrampilan berwirausaha sama - sama berpengaruh dan signifikan terhadap para pengusaha UMKM kuliner malam di Kelurahan Oesapa Kota Kupang.

***Kata Kunci : Motivasi Berwirausaha, Ketrampilan Kerja, Keberhasilan Usaha.***